

Anzeige.

Vom 1. Juli an, erscheint täglich auf einen halben Regalbogen mit Ausnahme der Sonn- und Feiertage das politische Tagesblatt:

Der Liberale.

Programm.

In der gegenwärtigen Epoche, wo die Meinungen vieler Parteien sich so laut aussprechen, wo die verschiedenartigsten Ansichten durch unzählige Tagesblätter auf die partiischste Weise vertreten werden, dürfte die Gründung eines Blattes, welches die liberalen Prinzipien auf das Entschiedenste darstellen und vertheidigen wird, zeitgemäß erscheinen.

Dies bewog daher die Unterzeichneten, das Tagesblatt „den Liberalen“ zu gründen, und es wird stets ihr unermüdetes und eifrigstes Bestreben sein, den Namen des Blattes selbst, durch eine freie, unparteiische, wahrhaft getreue Darstellung und Besprechung der politischen und Tagesbegebenheiten zu entsprechen.

Das Blatt selbst wird enthalten:

1. Leitende Artikel. Unsere Wünsche, unsere Pflichten, Auffassung und Beleuchtung der Zeitfragen, offenes Entgegentreten alle Mißbräuche.
2. Tageszeitung.
3. Journalcontrolle, oder Berichtigung aller irrthümlich veröffentlichten Tagesereignisse.
4. Telegraph des Neuesten aus der Nähe und Ferne.
5. Landbote, oder bemerkenswerthe Beiträge zur Beleuchtung der Unterthansverhältnisse.

Die Abonnementsbedingungen sind vierteljährig 3 fl., monatlich 1 fl., einzelne Blätter kosten 3 kr. C. M.

Man pränumerirt in der Wohnung des Herausgebers, Josefstadt, Jo-hannesgasse Nr. 45 und in der Stadt, Naglergasse Nr. 317 in der Mehlspeishandlung des Herrn Ignaz Dempfle, dem Haarkhof gegenüber, woselbst die Ausgabe erfolgt.

Beiträge bittet man franco an die Redaktion zu senden.

Wien am 20. Juni 1848.

Johann Lachner,
Verantwortlicher Herausgeber.

Sigmund Burmann,
Verantwortlicher Redakteur.